

—THE—

# Rosicrucian Fellowship

## Carta Mensual para los Estudiantes

Sin duda ha de ser interesante a nuestros estudiantes saber que la Fraternidad Rosacruz no está acumulando fondos, y que todas las sumas recibidas se aplican inmediatamente a la más amplia diseminación de las enseñanzas Rosacruces. Dependemos, casi por entero, de las voluntarias ofrendas de nuestros amigos y estudiantes, a los que miramos como asociados en esta gran causa de mantener y extender

la difusión de dichas enseñanzas.

ESTA OBRA ES TANTO VUESTRA COMO NUESTRA. Es ley del mundo espiritual lo mismo que del material que uno no puede recibir sino en tanto que mantenga abiertos los canales con el dar; os brindamos la oportunidad de contribuir en la OBRA así como el corazón os lo dicte y vuestros medios os lo permitan.

Oceanside, California, U. S. A.

Agosto 1 de 1940

Querido amigo:

La que suscribe quisiera saber cuántos de nuestros estudiantes verdaderamente tienen un interés vital en las enseñanzas que han encontrado en los libros, escritos por Max Heindel, y cómo se están aplicando para ayudar a extender estas enseñanzas. Max Heindel nos dice en sus escritos que las Enseñanzas Rosacruces van a poner el fundamento sobre la cual la religión de la Edad Acuaria se construirá. Estas enseñanzas traen al Cristiano un nuevo ímpetu explicándole las parábolas contenidas en su Biblia; traen una esperanza de la vida futura, y de muchos modos son un bálsamo para el corazón del Cristiano que ha estado apartándose de la Iglesia porque ella no ha podido satisfacer su mente interrogadora. Como nos estamos ahora evolucionando por la vereda que progresa por la mitad Mercurial del Período de la Tierra, la mente del hombre se hará más crítica y demasiado preguntona para satisfacerse con las antiguas y gastadas enseñanzas ortodoxas que creyeron en un Dios personal y Su enemigo, el Diablo. El hombre estará demasiado avanzado mentalmente para aceptar la forma de la religión de sus antecesores que ellos en su estado de desarrollo encontraron satisfactoria y recta.

Las Enseñanzas Rosacruces no destruyen la creencia del hombre en su Dios y en Cristo, pero iluminan estas enseñanzas de modo que el hombre avanzado ya no puede dudar y vagar en el materialismo.

Dado que nombre <sup>el</sup> de Ud. se encuentra en la lista en la Sede Central de los que reciben estas lecciones mensuales, debe ser que también se interese bastante para cooperar en la diseminación de estas enseñanzas. ¿Qué está Ud. haciendo? ¿Cómo está Ud. sirviendo? Si nosotros aquí en la Sede Central estamos sirviéndole a Ud. por medio de estas lecciones mensuales, entonces ¿hay razón porque no se interese Ud. en ayudarnos? Tenemos una de las mejores revistas en el campo del ocultismo, debe admitirse que muchas revistas que fueron publicadas anteriormente han sido suspendidas y quedan muy pocas que verdaderamente traen la luz del

campo místico a aquel que la busca.

Nos parece que la Revista del Rosicrucian Fellowship es primera en la lista de semejantes publicaciones y presenta a los estudiantes mucho de interés. Ultimamente hemos agregado varios departamentos: Noticias de Interés, Consejos Vocacionales, Interpretaciones Rosacruces de la Biblia, etc.

Hemos aumentado considerablemente el número de suscriptores, pero deseamos que esta revista alcance y ayude a más gente aun. Queremos que nos ayude. ¿Porqué no nos escribe algún artículo sobre algún tema Rosacruz? Creemos que tenemos muchos buenos escritores entre nuestros estudiantes; algunos, que tengan conocimiento de la Astrología, podrían enviarnos un artículo interesante. Siempre nos faltan artículos astrológicos, como también buenos artículos sobre la dieta y nutrición, y cuentos para los niños. ¿Porqué no puede ayudarnos con su talento? Acuérdesse del cuento que nos dijo Jesús en el Capítulo 25 de San Mateo acerca del siervo quien escondió el talento (diner) de su señor en la Tierra. Su señor le dijo: "Quitadle pues el talento y dadlo al que tiene diez talentos."

Los talentos del hombre se le han sido dados para que los use, como siervo fiel. Mientras demos de lo que tenemos---sean cosas materiales o talentos por los cuales podemos servir y guiar a otros hacia la luz---seremos grandemente premiados en las vidas que vendrán. Ayúdenos pues, querido amigo, ayúdenos hacer que la Revista Rosacruz sea uno de los mejores periódicos de ocultismo en la tierra.

Suyos en el servicio de la humanidad,

THE ROSICRUCIAN FELLOWSHIP

*Mrs Max Heindel*

P.D.--El incentivo anterior, por supuesto se refiere a artículos en inglés, siendo imposible al editor encargarse de traducciones.